



El director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, Alberto García-Cerviño; el director de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica, Rafael Domínguez, y la asistente técnica de la misma, Belinda Sierra, se reunieron ayer con representantes de las ONGD cántabras para presentarles la convocatoria de subvenciones para proyectos de cooperación y microacciones en países empobrecidos, que se publicó recientemente en el Boletín Oficial de Cantabria (BOC).

Asimismo, se expusieron y explicaron los baremos con los que serán evaluados los proyectos de las organizaciones que se presenten a dichas convocatorias, que contarán con un presupuesto de 1,8 millones de euros, para proyectos de cooperación, y 1,2 millones, para microacciones.

[Acceder a la presentación.](#)